

Antrag an die HV der Uni Wien, Sitzung am 7. Jänner 2022

7. Dezember 2021

ANTRAG ZUR OPTIMIERUNG DER RAD REPARATUR STATION

Immer mehr Studierende greifen zur klimafreundlichen Mobilitätsform Fahrrad. Die Rad Reparatur Station am Uni Campus hat sich in der letzten Legislaturperiode bewährt und kommt gut an. Um die Servicehütte in Schuss zu halten, braucht es ein paar Optimierungen. Beim Boden am Campus handelt es sich um losen Untergrund, da sich unter dem Asphalt nur Sand befindet. Folglich halten die Schrauben im Boden kaum, was dazu führte, dass die Rad Rep Station schon mehrfach nach drinnen wandern musste. Eine Hütte, die outdoor rund um die Uhr zugänglich ist, ist insbesondere in Zeiten einer Pandemie von Vorteil.

Die *Lenkerbande* wurde während der letzten Legislaturperiode gerufen, um Workshops zu halten und die Station bei Bedarf zu reparieren. Gewissenhafte Betreuung, eine bauliche Optimierung der Rad Rep Station selbst und die Kommunikation dieses Angebots via der Social Media Kanäle der ÖH Uni Wien und der Webpage ist ein wichtiger Schritt.

DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER ÖH UNI WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Der Vorsitz sucht gemeinsam mit dem Referat für Nachhaltigkeit und Internationales bis zur 1. ordentlichen Sitzung im Sommersemester 2022 nach einer Lösung, um die Hütte der Rad Reparatur Station trotz losem Boden stabiler befestigen zu können.
- Der Vorsitz setzt sich dafür ein, dass das Referat für Nachhaltiges und Internationales die *Lenkerbande*, oder einen anderen Anbieter, kontaktiert, falls die Station eine Reparatur benötigt. Das Referat für Nachhaltigkeit und Internationales bietet des Weiteren im Sommersemester 2022 mindestens zwei Workshop Termine an, um Studierenden die Möglichkeit zu geben zu erlernen, wie das eigene Fahrrad selbst zu reparieren ist.
- Das Referat für Nachhaltiges und Internationales kommuniziert, mithilfe des Referats für Öffentlichkeitsarbeit, das Angebot der Rad Rep Station via der ÖH Uni Wien Social Media Kanäle und der Webpage.